
   

                  MEMO                     06/01/2017 

 
À :  Tous les employés de STAS 

To: All STAS employees 

Objet :  Formations Bagages Surdimensionnés 

Re: Oversized Baggage Training 

 
AVIS À TOUS LES EMPLOYÉS : 

La Compagnie recherche des volontaires, parmi les agents qui travaillent aux points de fouille ID 

ou TB en après-midi (PM), qui aimeraient suivre la formation pour les bagages 

surdimensionnés (SP) en juin.  

La formation prend la forme de 3 modules LMS pour un total d’environ 3 heures.  Il faut avoir au 

moins 12 mois de service et avoir atteint au minimum le niveau 3 intermédiaire au XRT.  

Ceux qui sont intéressés à suivre cette formation (ou n’importe quelle autre formation) peuvent 

se présenter au bureau des ressources humaines ou peuvent envoyer un courriel à l’adresse 

courriel suivante : yul.hr@securitas.ca 

Merci de votre collaboration, 

La Direction 

 

NOTICE TO ALL EMPLOYEES: 

The Company is looking for volunteers, among employees working afternoons (PM) at the ID or 

TB checkpoints, who would like to undertake the Oversized Baggage (SP) training in June.  

The training consists in a LMS module of roughly 3 hours. Employees must have at least 12 

months of service and must at least be at Level 3 Intermediate XRT.  

Those who are interested in following this training (or any other training) can present themselves 

to the Human Resources department or can send an email to the following email address: 

yul.hr@securitas.ca 

Thank you for your collaboration, 

Management 


